

## Anwendung von Verfahren zur technischen Qualitätssicherung (TQA) für Ultraschallsysteme in der klinischen Praxis – Umfrage

Der Zweck dieser Umfrage ist es, zu bewerten, ob Verfahren zur technischen Qualitätssicherung von Ultraschallsystemen heute in der klinischen Praxis in Europa umgesetzt werden. Es gibt in Österreich und Deutschland gültige Normen.

EFSUMB (ECMUS) hat vor langer Zeit, im Jahr 2012, einen Leitfaden für technische Qualitätssicherungsverfahren veröffentlicht (DOI <http://dx.doi.org/10.1055/s-0032-1325347>).

Ihre Angaben helfen uns, diesen alten Leitfaden zu aktualisieren und Ihnen spezifischere Hilfe und Unterstützung zu diesem Thema zu bieten.

Das Ausfüllen der Umfrage dauert etwa 10 Minuten.

Die Umfrage wurde vom Executive Board der EFSUMB genehmigt, da es sich um eine europa-weite handelt.

Die Teilnahme an dieser Studie ist völlig freiwillig und Ihre Antworten bleiben anonym.

Durch das Ausfüllen der Umfrage erklären Sie sich mit der Teilnahme an der Studie einverstanden. Sie haben das Recht, die Teilnahme an der Studie jederzeit zu beenden, indem Sie die Umfrage verlassen.

Falls Sie die Study Group kontaktieren möchten, senden Sie mir bitte eine e-mail ([christian.kollmann@meduniwien.ac.at](mailto:christian.kollmann@meduniwien.ac.at)).

Danke für Ihre Unterstützung !

Christian Kollmann

**Mit dem QR-Code oder dem link geht es zu der TQA-Umfrage (in englischer Sprache)**

<https://www.survey-xact.dk/LinkCollector?key=ZCN2P47RU23J>



## **Technical Quality Assurance (TQA) Procedure for Ultrasound Systems in Clinical Practice - Survey**

The purpose of this survey is to assess whether technical ultrasound assurance procedures are implemented in clinical practice today over Europe. EFSUMB (ECMUS) has published a guideline of technical quality assurance procedures (DOI <http://dx.doi.org/10.1055/s-0032-1325347>) long time ago in 2012. Your information will help us for updating this old guideline and provide you with more specific assistance and support on this topic.

The survey takes approximately 10 minutes to complete.  
The survey was approved by ExB of EFSUMB.  
Taking part in this study is completely voluntary and your answers remain anonymous.

By completing the survey, you are consenting to participate in the study. You have the right to withdraw at any time by simply exiting the survey.

If you wish to contact the study group, please send an e-mail to [christian.kollmann@meduniwien.ac.at](mailto:christian.kollmann@meduniwien.ac.at)

Thank you.  
Christian Kollmann (for the study group)